

HAUTES PIERRES BLANC 2018

2 étoiles / 2 stars **

TERRE D'OCRES 2018

1 étoile / 1 star *



DOM. DE TARA Hautes Pierres 2018 ★★

4 000 | 11 à 15 €

Valeur sûre de l'appellation ventoux, ce domaine de 11 ha est situé au milieu des vignes, au cœur du parc naturel régional du Luberon. Conduit depuis 2006 par Michèle et Patrick Folléa, il tire son nom du célèbre roman de Margaret Mitchell, *Autant en emporte le vent*.

Le domaine fait son retour dans le Guide avec ce grand blanc (roussanne, grenache blanc) vinifié et élevé en fût. Fleurs blanches, mirabelle, notes briochées, amande, miel, le nez séduit. Grasse à l'attaque, très complexe, foisonnante d'arômes, avec toute la palette perçue à l'olfaction et une touche d'évolution en sus, la bouche impressionne par sa très belle acidité qui confère à l'ensemble un équilibre singulier et remarquable. Beau vin de repas (viande blanche et poisson crévés) dont la structure pourrait l'emmener assez loin dans le temps. 2020-2025 ■ Terre d'ocres 2018 ★ (8 à 11 €; 8000 b.) : tout est léger et friand dans ce rouge qui n'a pas vu de bois: la robe d'un rubis très pâle, le nez alerte et floral, la bouche souple, digeste et fraîche. Rouge « de soif » et de barbecue. 2019-2020

📍 SCEA DOM. DE TARA, Les Rossignols,
2005, rte de Gordes, 84220 Roussillon,
tél. 04 90 05 74 87, domainedetara@orange.fr

📅 t.l.j. 10h-19h 📍 🇪🇺

White, red or rosé, the wines of Tara are consistently present in the guide Hachette. Since 2006 the 12 hectares vineyard is managed by Michèle and Patrick Folléa and located in the heart of the "Parc Naturel du Luberon". Its name is a token to the Margaret Mitchell novel "Gone with the wind".

HAUTES PIERRES BLANC 2018 **

The domaine de Tara is back in the guide with a great white wine vinified and aged in oak barrels. White flowers, mirabelle plum, toasted brioche, almond, honey aromas on the nose. Very attractive nose. Complex with a profusion of scents on the mouth, the wine is impressively balanced and uncommon with an amazing acidity. Elegant wine for a meal (white meat and fish). Its structure will make him age for a long time.

TERRE D'OCRES ROUGE 2018 *

Everything is light and sweet in this very pale ruby red wine aged in steel with no oak, spirited and floral on the nose, supple, tasty and fresh on the mouth. Everyday wine and for a barbecue.